



## Vom Ländle in den Mittleren Osten

Als Aussteller bei der internationalen Pferdemesse in Dubai beschritt der Eliesenhof aus Welzheim-Eckartsweiler ganz neue Wege in der Vermarktung. Niko Kalaitzidis und Gabi Resch informierten über die Zucht von American Quarter Horses und nutzten die Möglichkeit, hochkarätige Kontakte zu knüpfen. Mit mehr als 8.000 Fachbesuchern aus über 70 Ländern und etwa 200 Ausstellern aus über 30 Nationen zählt die Dubai International Horse Fair (DIHF) zu den größten und bedeutendsten Messen des arabischen Raumes für Reitsportausrüstung, Dienstleistungen rund um das Pferd und Veterinärmedizin.

Der Eliesenhof trat als Mitaussteller der Pervormance GmbH aus. Das Ulmer Unternehmen stellte seine gemeinsam mit Gabi Resch entwickelten Cooline-Pferdega-



maschinen und Kühlwesten für Reiter vor, die auf großes Interesse beim Messespublikum stießen. Der Inhaber des Eliesenhofs, gleichzeitig Landesvorsitzender der DQHA Baden-Württemberg, Niko Kalaitzidis zog eine positive Bilanz seiner ersten Messebeteiligung bei der DIHF: „Unser Ziel, den Eliesenhof als Zuchtstätte von Quarter Horses hier im Mittleren Osten bekannt zu machen, konnten wir voll erreichen. Die Beteiligung an der

DIHF hat sich für uns auf jeden Fall gelohnt und wir planen bereits jetzt schon, bei der nächsten DIHF vom 18. bis 20. März 2010 wieder auszustellen.“

Auch die eigens für die DIHF auf dem Eliesenhof produzierte Videopräsentation mit Gabi Resch sowie den beiden Deckhengsten des Eliesenhofs, Black Jac 1997 und Most Likely Olena, fand reges Interesse bei der königlichen Hoheit Sheikh Hamdan.